



Rettet das Herz unseres Ortsbildes!

BÜRGERINITIATIVE



NEIN zum Fällen von über 50 Pappeln im Wöllersdorfer Ortszentrum!

Die Pappeln entlang der Promenadenwege links und rechts der Piesting, im Wöllersdorfer Ortszentrum, prägen seit Jahrzehnten das Ortsbild und tragen maßgeblich zum charakteristischen Erscheinungsbild der Marktgemeinde bei. Eigentlich sind diese nicht mehr wegzudenken – stellen doch gerade die idyllischen Wege entlang der Piesting ein beliebtes und nicht nur von Einheimischen gern genutztes Naherholungsgebiet dar.

Nun sollen die Pappeln, aufgrund der Anzeige eines ehemaligen geschäftsführenden Gemeinderates (SPÖ), im Rahmen eines wasserrechtlichen Auftragsverfahrens, gefällt werden. Die Bäume wurden vor rund 40 Jahren, unter SPÖ-Führung, von der Marktgemeinde gepflanzt, obwohl sie seitens der Landesregierung so nie genehmigt wurden. Mehrmals, und noch lange vor meiner Amtsperiode, wurde die Gemeindeführung darauf aufmerksam gemacht, hat jedoch nie reagiert. Nun sind die Pappeln zu einer stattlichen Höhe angewachsen und sind aus dem Wöllersdorfer Ortsbild nicht mehr wegzudenken. Regelmäßig werden sie von unserem Gemeindegärtner auf ihre Stand- und Bruchfestigkeit überprüft und ist so auch nicht mit einer Gefährdung für die Bevölkerung zu rechnen. Abgesehen vom absolut unwiederbringlichen Schaden für das Ortsbild in Wöllersdorf, würde hier auch ein enormer materieller Schaden für unsere Gemeinde entstehen, sollten die Bäume entlang der Piesting wirklich gefällt werden müssen!

Als Bürgermeister werde ich nichts unversucht lassen, und alle Hebel in Bewegung setzen, um die Schlägerung von über 50 Pappeln im Wöllersdorfer Ortszentrum zu verhindern, und so unser schönes Ortsbild zu erhalten!

**Sind auch Sie gegen die Zerstörung unseres charakteristischen Ortsbildes –
dann unterstützen Sie diese Initiative mit Ihrer Unterschrift!**

